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“Итак, если вы воскресли со Христом, то ищите горнего, где 
Христос сидит одесную Бога; о горнем помышляйте, а не о 

земном. Ибо вы умерли, и жизнь ваша сокрыта со Христом в 
Боге” (Колоссянам 3:1-3). 

 

Помните Иисуса Христа в своих мыслях (2 Тим. 2:8): “Что только 

истинно, что честно, что справедливо, что чисто, что любезно, что 

достославно, что только добродетель и похвала, о том помышляйте” 

(Филиппийцам 4:8). 
 

Так вот, удивительно, что люди так много об этом думают; они говорят: 
“Ну, я слабый; моя вера вовсе не сильна; я не очень хороший христианин”. 
Дьявол хочет, чтобы вы говорили именно так. Как раз тогда вы и говорите 
на его языке. Понимаете? Вы никогда не должны такого говорить. Пусть 

ваше свидетельство никогда не будет отрицательным; пусть оно всё 
время будет положительным. “Я спасён. В моём сердце Бог. Я верю Ему 
всем сердцем”. Ты веришь в божественное исцеление? “Всем сердцем”. 

Пусть всегда ваше свидетельство и ваши мысли, всё… Никогда не 
допускайте в разуме отрицательной мысли, если это возможно. Когда 
это начинается, не надо её лелеять. Вы скажете: “Я не могу избавиться от 
таких мыслей”. Что ж, это будет похоже на фермера, говорившего, что 
ничего не может поделать с тем, что птицы летают над его хозяйством, но 
он, безусловно, может не дать им обосноваться. Так что это хорошее дело. 
Вы понимаете? Когда приходят мысли, с этим ничего не поделаешь, но не 
надо их лелеять; просто пропускайте их. “Так точно. Иисус Христос — мой 

Спаситель, всё принадлежит мне благодаря Богу (1 Кор. 3:23). И я буду 
это хранить. Я буду об этом свидетельствовать”. 

И Бог может благословить вас только тогда, когда вы исповедуете, что 
Он сделал это для вас. Понимаете, Он — Первосвященник нашего 
исповедания. Правильно? Евреям 3:1-2. Он сказал, что Он — 
Первосвященник нашего исповедания (Евр. 4:14-16). Он может что-то 
сделать для нас только тогда, когда мы это принимаем и верим этому, и 
исповедуем это. [1] 

 

Я видел, как люди приходили на платформу. Я говорил: “Ты веришь?” 
— “О-о, Брат Бранхам, у меня веры сколько угодно”. 

Я не хочу их унижать. Я это уважаю. Но им надлежит быть на таком 
уровне, а они ещё вот на таком. Но вы знаете, что это такое? Это надежда, а 

не вера. Вера берётся за дело сразу же. Надежда надеется на это, а вера — 
это сам результат (Евр. 11:1-3). Вера действительно справляется с делом. 
Понимаете, у нас много надежды, но мало веры. Так что нам сегодня нужно 
перейти от надежды к положительной вере. А положительную веру мы 
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можем получить только одним путём: посредством положительного 
мышления о положительных вещах. [2] 

 

И сегодня, если мы верим Богу от всего сердца и принимаем Его Сына, 
Господа Иисуса, и Бог признаёт, что вера действительно направлена на 
Него, тогда Он посылает в ответ обетованного Святого Духа и 
запечатывает нас до дня нашего искупления. Вот это да! Тогда вообще не 
остаётся никакого страха, ни в чём. В христианстве вообще нет 

отрицательных мыслей. Всё в прошедшем времени. Дело уже сделано. 

Исцеление — это не то, что может сделать человек, это то, что Бог 
уже сделал. Понимаете? Это законченное дело (Иоан. 19:30). Спасение — 
это не то, что может сделать человек, что может сделать церковь. Это 
законченное дело, и вы верите в это законченное дело, что Христос 
завершил всё, что привнесено при грехопадении, Христос выкупил всё это 
Своей заместительной смертью, пострадав за других на Голгофском кресте. 
И Он был положен в могилу, и Бог воскресил Его на третий день для нашего 
оправдания. 

И теперь мы видим, что Он восседает одесную Богу и ходатайствует на 
основании нашего исповедания. И неважно, сколько вы молитесь, сколько 
вы плачете, какие отчаянные усилия вы прилагаете, сколько вы всего 
делаете — это никогда не будет принято. Бог ничего не может для вас 
сделать, пока вы, во-первых, не примете это верою и поверите в это, и 
будете это исповедовать. Бог может действовать сейчас, только если вы 
сначала станете действовать, потому что Он — Первосвященник, 

ходатайствующий на основании вашего исповедания вашей веры в Его 
законченное дело. Я не верю, что кто-нибудь смог бы к этому придраться. 
Понимаете? Это основание божественного исцеления. [3] 

 

Когда вы начинаете думать о божественном исцелении, начинаете 
думать о Христе… Пусть Он всегда будет в ваших мыслях. “Что только 
похвала, что только добродетель, — говорится в Библии, — о том 

помышляйте” (Фил. 4:8). 
Если приходит какая-то мысль: “Ну, возможно, такого не может быть. 

Может быть…” Сразу же выбросите её из головы. Думайте о 
положительных вещах. Никогда не давайте проникнуть отрицательной 

мысли. Во всяком случае, не позволяйте ей задерживаться, если это 
начинается. Всегда имейте положительные мысли — об Иисусе. 

Не думайте, сидя там в коляске, что вы в безнадёжном состоянии, 
беспомощны. Это не так. Никогда не давайте проникнуть этой 

отрицательной мысли. Не давайте ей укорениться. Вы не можете сделать 
так, чтобы она у вас не появлялась (это так), но не давайте ей 
задерживаться. [4] 

 

Я думаю, что это одна из больших проблем у людей этого времени. У 

нас в мыслях слишком много других вещей (2 Кор. 11:1-3). Даже когда 
мы приходим на служение исцеления, похоже, что мы думаем: “Ну, я не 
получил сегодня вечером молитвенную карточку”. Или, возможно: “За меня 



 3

не помолятся”. Мы никогда ничего не сможем достичь, если у нас всё время 
такие мысли. 

Давайте будем положительными в своём мышлении. [5] 
 

Сегодня столько слышно о положительном мышлении: просто 
сосредоточься на чём-нибудь и думай об этом положительно. Так может 
делать и дьявол! Только одно правит над всем — это Божье Слово. 

Если вы думаете вопреки Слову, то забудьте про своё мышление. 
Думайте о Слове. [6] 

 

То же самое делает дьявол. Он даёт нам опуститься до чего угодно и 
показывает, что это так прекрасно, присоединится и будет соглашаться с 
большей частью Слова Божьего; но он не примет всего Слова Божьего. А 
это мы и должны делать. Он скажет: “Я верю, что есть такое, как новое 
рождение. Но я считаю, что это изменение образа мышления”. 

Но это не изменение образа мышления, это новое творение. Церкви 
не нужно внешнего обновления, ей нужно обращение. Ей нужно быть 
новым творением (2 Кор. 5:17). [7] 

 

Так вот, когда этот Святой Дух, Которого символизирует орёл, летит над 
землёй и находит верующего… “Никто не может прийти ко Мне, никто не 
может прийти ко Мне по своему желанию. Все, кого Отец дал Мне, придут 
ко Мне, но никто не может прийти сам по себе”. Это не ваше собственное 
мышление, не ваше собственное притяжение. Это Бог влечёт (Иоан. 

6:39, 44). Понимаете? “Все, кого Отец дал Мне, придут ко Мне”. 
Итак, Святой Дух находится здесь, на земле, высматривая тех отдельных 

людей, которых Бог предназначил к Жизни в этом периоде (Деян. 13:48). И 
как только Он находит его, Он поступает точно так же, как поступил с 
Иисусом Христом, великим сверх-Сыном Божьим, Который искупил всех 
нас. Он сходит и занимает Своё место обитания в человеческой жизни. [8] 

 

Во всех делах молитесь! Кто-то пришёл однажды и сказал: “Брат 
Бранхам, ты думаешь, что это неправильно сделать что-то такое?” 

Я сказал: “А почему ты об этом спрашиваешь?” Видите? Если у тебя в 
голове вопрос, то оставь это, вообще не делай этого. Держись подальше. 
Когда ты начинаешь что-то делать, и если есть вопрос, правильно это 
или неправильно, то оставь это. Вообще не занимайся этим, тогда 
знаешь, что ты прав. 

Итак, прежде всего, всё надо обдумывать молитвенно. “Ищите прежде 
Царствия Божия и праведности Его, всё остальное приложится” (Матф. 

6:33). Я совершенно уверен, что если бы в это утро мужчины и женщины 
смогли бы занять такое положение, когда их душа, их мышление, их 
отношение стали бы совершенными во взоре Божьем, то это была бы 
одна из самых сильных церквей, когда-либо существовавших. [9] 

 

И вы знаете, обычно, когда мы думаем о Боге и сосредотачиваем на 
Боге свои мысли, тогда Бог приближается к нам. [5] 
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“Приблизьтесь ко Мне, и Я приближусь к вам”, говорит Господь (Иак. 

4:8). Если бы мы только держались в своих мыслях подальше от мирских 
вещей и от таких глупостей, о которых нам нечего и думать: “Да будет 
помышление сердца моего благоугодно пред Тобою, Господи” (Пс. 18:15). 

В первую Пасху два апостола, Клеопа и его друг, направлялись в 
Эммаус. Когда они говорили о Нём, тогда Он вышел из кустов и начал с 
ними разговаривать… И потом Он открылся им, совершив чудо, точно как 
Он сделал перед Своим распятием. И они поспешно побежали назад и 
говорили: “Господь воистину воскрес и явился нам” (Луки 24:13-35). 

Так вот, Мария думала о Нём. И когда она шла, вдруг она снова 
подняла голову. В тот раз она была позитивно уверена. Перед ней 
предстал великий Свет, вероятно, тот же Огненный Столп, Который вёл 
Моисея и детей Израильских по пустыне. Из этого Света, который, 
вероятно, был ярче солнечного, вышел великий архангел Гавриил. И Он 
сказал: “Приветствую, Мария (другими словами: “Постой”.), благословенна 
ты между женщинами, ибо ты обрела благодать у Бога” (Луки 1:26-38). [10] 

 

Если вы хотите, чтобы вам являлись Ангелы, то размышляйте о Боге, а 
не о мирских вещах (Евр. 1:14). Занимайтесь своими делами, ходите в 
церковь, мойте посуду — где бы вы ни были, размышляйте о Нём весь 

день и всю ночь напролёт (Пс. 15:8). Тогда Бог будет нечто совершать. 

Вы приближаетесь к Нему, вы изолировались от этого мира, вместе только 
вы и Он. [11] 

 

Итак, подумайте, мы это делаем серьёзно, всё отдано. “У меня больше 
нет своего мышления. Я не буду думать так, как я думаю, Господь. Я буду 
думать именно так, как Ты думаешь. И Ты обещал, что я был исцелён, я 

так и мыслю. Я отдаю своё мышление. Я больше не буду думать о своей 
болезни. Я не буду думать о недуге, который у меня был. Я не думаю ни о 
чём, только думаю так, как Ты сказал”. 

Брат Бранхам продолжает: Так вот, прямо перед вами стоит человек 
точно такой же, какими вы были несколько минут назад; здесь вы были 
больными, но там стоит здоровый человек. Иисус Христос призывает к 
этому здоровому человеку прямо позади того. Итак, вы просто верою, 

закрыв глаза, войдите прямо в то здоровое тело, а потом просто 
шагайте дальше, просто идите дальше (2 Кор. 3:18). [12] 
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